





# **Franziska und Vinz**

## **Buch 3**

**Franziska und Vinz in der Karibik.  
San Andrés und Providencia.**

Franziska und Vinz  
haben sich an einem kalten  
Wintertag kennengelernt.

Sie sind beste  
Freunde geworden und  
weil sie Journalistin ist,  
sind sie immer unterwegs  
und auf ihre Weise entdecken  
sie gemeinsam die Welt.



Eines Tages,  
als Franziska einen Artikel  
über ihren Besuch in Kenia schreibt,  
bekommt sie ein Email  
mit einer Einladung von Sidney,  
einer alten Freundin.

Franziska und Vinz  
sollen die karibischen Inseln  
San Andrés, Providencia  
und Santa Catalina besuchen,  
um über sie zu schreiben.



Beide freuen sich sehr  
über die Einladung.

Franziska und Vinz machen  
sich auf den Weg.  
Sie fliegen von Graz nach  
Frankfurt und dann nach Bogotá,  
der Hauptstadt Kolumbiens.  
Dort nehmen sie einen Flug  
nach San Andrés.





Es ist ein langer  
Weg dorthin!

